



Asociación Uruguaya de Antropología Social y Cultural

Convoca a contribuciones para su *Revista Trama No.5*

La revista TRAMA, editada por la **Asociación Uruguaya de Antropología Social y cultural**, recibe artículos para su publicación en formato electrónico. En esta oportunidad alentamos el envío de trabajos resultantes de investigaciones antropológicas y de áreas de conocimiento afines, que contribuyan significativamente a la divulgación y debate de diferentes abordajes y perspectivas de estudio sobre sociedad y cultura.

Se recibirán trabajos inéditos. Los mismos pueden ser escritos en idioma español o portugués. El/la autor/a deberá indicar si el trabajo está siendo evaluado por otro medio editorial.

La publicación de las contribuciones recibidas quedará a criterio del Consejo Editor, quien comunicará a los autores su evaluación. Eventualmente pueden sugerirse modificaciones a los artículos, o reservarlos, con la anuencia del autor o autora, para una posterior edición. Se valorará el uso de un lenguaje accesible, que contemple a un público amplio, más allá de los lectores académicos. Se solicita la adhesión a las normas editoriales abajo explicitadas. Los artículos seleccionados pasarán por un proceso de corrección de estilo, previo a su publicación.

Revista Trama convoca a la presentación de artículos para todas sus secciones:

- Artículos
- Entrevistas
- Reseñas

Normas editoriales

Los artículos deben presentarse en formato .doc de Word o programa equivalente, en espacio simple, letra Arial tamaño 11, y tamaño 10 para las citas.

En la primera página se incluye exclusivamente el título del artículo, el nombre del autor o autora, su casilla de correo electrónico y un resumen de un máximo de 750 caracteres con espacios, con tres palabras clave. A partir de la segunda página se presenta el cuerpo del artículo.

La extensión total de los trabajos no debe exceder los 30.000 caracteres con espacios, incluyendo la primera página, las notas al final y la bibliografía.

Las imágenes y tablas o gráficas deben presentarse en archivos independientes, en formato .jpg y .xls, respectivamente. Las imágenes

deben tener una resolución de alta calidad (mínimo 2560 x 1920 píxeles, con 72 dpi). En el archivo de texto debe indicarse claramente en cual ubicación los autores sitúan las imágenes, tablas y gráficas. Las imágenes deben incluir una referencia a la fuente (sean fotografías o dibujos). En caso de trabajar con datos secundarios debe mencionarse la fuente. No podrán exceder la cantidad de 10 entre imágenes, tablas o gráficas.

Las notas se incluyen al final del artículo, en Arial tamaño 9. Las referencias bibliográficas deben seguir básicamente las normas de la APA (Manual de Publicación de la Asociación Americana de Psicología, 5ta. edición).

A continuación se enumeran algunos lineamientos generales a tener en cuenta:

- El formato a utilizar para las citas en el cuerpo del texto será el siguiente: (Nano, 2007:33). Sólo aquí no se siguen las normas APA.
- En cualquier caso, todas las obras citadas se incluyen en la bibliografía final y ésta incluye sólo aquellas obras que aparecen referidas en el cuerpo del texto.
- Las referencias se ordenarán por orden alfabético del primer apellido del autor.
- En el caso que se citen diferentes obras de un mismo autor, estas serán ordenadas de forma ascendente según el año.

Libro

Nano, H. (2007). *Compendio de títulos y trabajos*. Buenos Aires: Perfil.

Más de un autor

Nano, H. y Martínez, A. (2008). *Antecedentes, títulos y trabajos. Una revisión*. Buenos Aires: Perfil.

Capítulo de libro

Nano, H. (2009). "Nuevo compendio de títulos y trabajos". En: Nano, Héctor; López, Juan y Martínez, Ariel. *Antecedentes, títulos y trabajos. Una segunda revisión ampliada*. (pp. 125-129). Buenos Aires: Perfil.

Artículo de revista

Nano, H. (1994). Consideraciones sobre sistematización de títulos y trabajos. *La bibliotecología hoy*, 73 (2), 28-44.

Artículo de revista electrónica

Nano, H. (1990). El concepto de título. *Revista de Ciencias Sociales*, Universidad de Zulia, 72, (3). Recuperado: 2009, 31 de Agosto, Disponible en: <http://www.auas.org.uy/recursos.html>

Documento on-line con autor

Comelles, J. (1997). *De la ayuda mutua y de la asistencia como categorías antropológicas. Una revisión conceptual*. Recuperado: 2010, 26 de Agosto,

Disponible en: <http://www.naya.org.ar/articulos/med01.htm>

**Plazo de recepción de propuestas:
31 de octubre de 2013.**

Por información y envío de trabajos:
revistatramauruguay@gmail.com